



『一学期を終えて』

今年は、新型コロナウイルス感染拡大対策のため、入学式から約2か月の臨時休業でした。そして、6月から学校が再開したものの、行事が縮小されたり、部活動で制限があったりといつもの年と異なった動きになり、みんなに我慢してもらうことがいくつもありました。

しかし、不安なスタートの中、学校生活に徐々に慣れてきたように感じます。

中学校に入って、みなさんが困ったこととしてよく聞くのが宿題の多さとテストの難しさです。

特に、定期テスト前の課題が多く、困った人が多かったようです。次の定期テストでも同じように課題が出ます。授業中に早めに課題を伝えている教科もあります。できるだけ、計画的に課題をすすめ、試験の3~4日前には課題が終わっていて、そこからテスト勉強を積み上げることができれば理想的です。

さて、この学年の素晴らしいところは、お礼が言えることと、掃除が丁寧に行えることです。

授業でプリントが配られた場面やテストを返却するとき、「ありがとうございます」と言ってくれる人が多いです。必ず言わなければならない場面ではありませんが、言ってもら側としては何だか嬉しい気持ちになります。こんな場合でも「ありがとう」が言えるのですから、必要なシーンでもきっときちんと「ありがとう」が言えているに違いありません。

次に掃除です。自分たちが使った場所を、自分たちで過ごしやすくするために、掃除をしています。言われなくても隅から隅まで掃いたり拭いたりしてくれています。特にトイレ掃除を丁寧にしてくれていると聞いています。物事を丁寧にできることや、人が嫌がるようなことを率先してできる人は素晴らしいと思います。

2学期は、今のところ体育大会や文化祭が行われる予定です。中学校に入っての初めての大きな行事です。積極的に取り組みたいですね。文化祭の曲は夏の課題にもなっています。伴奏や指揮を担当してくれる人は、そうでない人よりも自分の時間をみんなのために使って練習してくれています。みんなも、その気持ちに応えてくれるといいと思います。

《文化祭 自由曲》

- 1組 『僕らの奇跡』
- 2組 『変わらないもの』
- 3組 『COSMOS』



夏の課題

教科	課題	提出日
国語	①「本の帯」を作る。 (画用紙は自分で買います。「出品票」を貼って提出してください。) ②授業中に配った「金子みすゞ」の詩についての作文 ③国語便覧のP.224~P.255までに乗っている部首を勉強する。	8月18日(火) 授業で提出
数学	①リピート P.51~P.60 ②リピート P.61~P.70	①2学期最初の授業 ②8月28日(金)
社会	地理の学習(P.38~43) 学習ノートで提出(P.21まで)	8月17日(月)
理科	理科の学習 P.25まで 学習ノート P.12まで	8月17日(月)
英語	E-PLUS P.43	8月17日(月)
音楽	指揮練習・歌唱練習・楽器練習(詳細は別紙)	
美術	①写生(風景画・静物画・人物画など) ※裏に題名・学年・組・番号・名前を書く ②絵日記・・・絵は色鉛筆で描く。 ※用紙等は、授業で配布しています。	8月24日(月) クラスで集めて美術室へ。 ※キャンバス画紙は、必ず巻き戻して伸ばすこと。
その他	毎学。毎日1ページ	

《夏休みに向けて》

明日から、日本で最も短い夏休みが始まります。土日を入れても9日間です。

たかが9日、されど9日。少し長めだった1学期の疲れを癒して、リフレッシュするのもよし。興味があることに新しくチャレンジするのもいいでしょう。普段はなかなかできない家事を積極的にやってみるのもいいですね。短いなら短いなりに計画を立てて、9日間を有効に使いましょ。

また、世間ではお盆という時期です。帰省や法事、お墓参りなどで、この地域の道に慣れてない人がたくさん車で行き来しています。いつもの時期より事故が起きやすくなっています。自分の身は自分で守らなければなりません。普段より、交通ルールやマナーを守って過ごしましょ。

毎学ノート終了者(1冊目)

